

Hoy, en la clausura de un acto sobre familia y políticas sociales en Salamanca

## **Feijóo se compromete a “un gran pacto” de apoyo a la maternidad, la infancia y la conciliación frente a quienes intentan “politizar” la familia**

- El presidente del Partido Popular **se compromete a “hacer buenas políticas para las familias”**. “El PP es el partido de las familias y lo vamos a seguir siendo”, garantiza
- Afirma que **se dirigirá a los agentes sociales para concretar, con empresas y organizaciones sindicales en el ámbito del diálogo social, la implementación de este “gran pacto” por la conciliación, por la infancia y por la maternidad y la paternidad, frente a cinco años de Sánchez “con un listado interminable de tipos de familia, pero uno muy pequeño de ayudas”**
- Asegura que la familia será “una prioridad” de su futuro Gobierno: **“Queremos que España sea un buen lugar para nacer, para que nuestras familias puedan tener hijos”**
- **Se compromete a actuar** en los ámbitos de la natalidad, la brecha salarial y de la conciliación, pues **“es injustificable que una de las prioridades del Gobierno no sea que quienes quieren tener un hijo puedan tenerlo”**
- **En cuanto a la natalidad**, subraya que **“tener hijos no puede ser un lujo”** por lo que se compromete a cuatro grandes medidas: **“reforzar los servicios de reproducción asistida en la Sanidad; bonificar a los empleadores y empresas cuando contraten a una trabajadora madre de forma indefinida; aumentar la cuantía y el alcance de la prestación por hijo a cargo, que se podrá cobrar desde el quinto mes del embarazo; e incrementar el mínimo familiar del IRPF atribuido al segundo hijo”**
- **En cuanto a la conciliación**, se compromete a garantizar el derecho de los trabajadores a disfrutar de **un permiso de cuatro meses antes de que su hijo alcance los ocho años**

- “Asimismo -prosigue-, **un permiso para cuidadores** de cinco días laborables al año, **ampliar a 26 semanas los permisos de maternidad y paternidad a las familias monoparentales** y **promover un banco de horas** que los empleados puedan administrar libremente de acuerdo con la empresa”
- Propone también **un Plan específico para las familias numerosas que**, entre otras cosas, **permita mantener el título de familia numerosa hasta que el último de los hijos cumpla 26 años** porque “es de justicia que las familias no pierdan las bonificaciones sociales de las que disponen”
- Del mismo modo, aboga por que a partir del cuarto hijo se reconozca a las familias numerosas como de categoría especial y por reducir del 21 al 10% el IVA para la compra de vehículos destinados a las mismas
- **En educación y en formación**, defiende **abrir más tiempo los colegios; garantizar la escolarización de los alumnos de educación especial**, y que se realice conforme a los deseos de sus padres; y garantizar la **gratuidad de la educación infantil de 0 a 3 años, cofinanciada entre el Gobierno central y las Comunidades**
- Advierte de que “**no se pueden cerrar los colegios de educación especial porque a la ministra de turno se le ocurra que no le gustan**”
- En el ámbito del **acceso a Internet y de las redes sociales**, resalta que “es el momento de devolver a los padres el control del contenido de la educación de sus hijos”. Por tanto, anuncia que “**vamos a pactar con las empresas un código ético que regule el acceso desde los móviles a determinadas informaciones**”
- Además, “**vamos a controlar las visitas de los menores a contenidos pornográficos y a abusos en redes sociales**, y seremos especialmente escrupulosos en **erradicar todas las formas sobre violencia a menores y el ciberacoso**”
- Señala que todas estas medidas de apoyo integral a las familias se ampliarán con muchas más, como la necesidad de derogar la Ley trans para sustituirla por otra

- Afirma que **el 23J “está en juego” el modelo que queremos para nuestro país y nuestros hijos**: “No se trata de cambiar por cambiar el Gobierno, sino de garantizar los modelos de sociedad que tenemos en nuestro país y ayudarles; no imponerles nuestras ideologías”
- “No quiero que nadie imponga cuál es el modelo familiar correcto o incorrecto. Los partidos y las Administraciones debemos estar para apoyar a los ciudadanos y a las familias”, incide
- Reprocha que **“Sánchez ha sido mucho más prolífico en eslóganes que en medidas”**, lo que ha propiciado que su gestión se defina por “la división social y el enfrentamiento, mucha ideología y mucha pancarta y pocas medidas efectivas, y un olvido imperdonable de las necesidades reales de las familias españolas”
- Destaca que **al Gobierno de Sánchez tampoco se le ha conocido una sola propuesta sobre Reto Demográfico en cinco años**
- Pone en valor **“poder compartir reflexiones con la sociedad civil y salir a la calle, mientras otros políticos siguen encasillados en actos en los que se exige previamente la identificación”**
- Sobre la serie de entrevistas a sus ministros, resalta que la que **verdaderamente puede interesar a los españoles es “la del entrevistador Sánchez con Irene Montero”**. “No nos vamos a perder una entrevista con tanta audiencia”, apostilla
- **“A Sánchez le cuesta organizar actos con personas que no tengan carné de su partido o sueldo de su Gobierno**. Sabíamos que es un gran actor porque puede defender con igual convicción una cosa y su contraria. Lo que no sabíamos es que era capaz de realizar estos shows en los que entrevista a sus ministros”, finaliza